

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pelantikan dan Bimbingan Teknis KPPS untuk Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 7, 2024 - 12:27



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Pelantikan dan Bimbingan Teknis KPPS untuk Pilkada 2024

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Polsek Lengkong, Bripta Jos Pahala S. bersama Babinsa Desa Neglasari, Sertu Rusman, hadir dalam kegiatan pelantikan dan bimbingan teknis (Bimtek) anggota Kelompok Penyelenggara

Pemungutan Suara (KPPS) di Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung di Aula Desa Cilangkap dan dihadiri oleh 77 orang anggota KPPS yang dilantik untuk bertugas pada Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat serta Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi tahun 2024.

Pelantikan dan Bimtek ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan seluruh anggota KPPS siap dalam melaksanakan tugasnya di hari H Pilkada mendatang. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman yang jelas mengenai prosedur pemungutan suara, serta pentingnya menjaga integritas dalam penyelenggaraan pemilu yang jujur dan adil.

Pesan dan Himbauan dari Bhabinkamtibmas:

1.

Pelantikan dan Pengukuhan KPPS

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Bripka Jos Pahala S., mengucapkan selamat kepada seluruh anggota KPPS yang telah dilantik. Ia menekankan agar setiap anggota KPPS melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, mematuhi semua aturan yang berlaku, serta menjaga kesehatan agar dapat menjalankan tugas dengan baik pada hari pemungutan suara.

2.

Keamanan dan Ketertiban

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jos Pahala S. mengingatkan masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada. Beliau juga mengimbau warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian kendaraan bermotor dan tindak kriminal lainnya.

3.

Sinergitas antara Polri, TNI, dan Masyarakat

Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya sinergi antara Polri, TNI, PPS, dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga situasi kondusif. Semua pihak harus bekerja sama untuk menciptakan Pilkada yang LUBER (Langsung, Umum, Bebas, Rahasia) dan JURDIL (Jujur dan Adil).

4.

Bimbingan Teknis KPPS

Kegiatan dilanjutkan dengan bimbingan teknis yang diberikan kepada seluruh anggota KPPS oleh pihak terkait, yang mencakup hal-hal teknis dalam melaksanakan tugas pada hari pemungutan suara. Hal ini bertujuan agar seluruh anggota KPPS dapat menjalankan tugas dengan profesional dan sesuai dengan prosedur yang berlaku.

Hasil Kegiatan:

Pelantikan dan bimbingan teknis KPPS Desa Cilangkap berjalan dengan lancar dan dihadiri oleh seluruh anggota KPPS yang terpilih. Kegiatan ini diharapkan dapat mempersiapkan seluruh anggota KPPS untuk melaksanakan tugasnya dengan baik dan memastikan Pilkada 2024 di Desa Cilangkap dapat berjalan dengan aman, tertib, dan sukses.